



Aktuelles zum Düngerecht: Novelle der Düngeverordnung

[Kurzartikel]

Paul-Bastian Nagel

Aktuelles zum Düngerecht: Novelle der Düngeverordnung

Die Düngeverordnung wurde weiter nachgebessert und soll nun die Anforderungen der EU-Nitratrichtlinie endlich erfüllen - zumindest auf dem Papier. Der neuen Verordnung hat der Bundesrat am 27. März 2020 zugestimmt, sie wurde nun im Bundesanzeiger veröffentlicht und tritt damit in Kraft. In diesem Beitrag finden Sie eine Auswahl wesentlicher Änderungen.

Mehr:

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/duengeverordnung/.

Paul-Bastian Nagel Bayerische Akademie für Naturschutz und
Landschaftspflege (ANL) Fachbereich 2 - Landschaftsentwicklung und
Umweltplanung Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-47
Telefax: +49 8682 8963-17 paul-bastian.nagel@anl.bayern.de
www.anl.bayern.de